
Протокол Ns 11/22-1

заседания Совета Ассоциации са},lорегулируемой оргаЕизации
кВерхне-Волжское проектно-строительное объединение>

22ноября2017г г.Ярославль

Место проведения заседания: г. Ярославль, ул. Щапова, д.20, оф.306.

Присутствовали:

Председатель Совета Ассоциации А.В. JtУКАШЕВ

члены Совета с правом голоса Г.А.ЛЫЗЛОВ

А.в. сQловьЕв
г.л.дАй{нов

КВОРУМ ИМЕЕТСЯ

Приглашенные:

ЦИПЕНКО В.В.- генеральный директор Ассоциации СРО <Верхне-Волжское ПСО>

Повестка заседания:

I. По вопросЕlм повестки очередного отчетно-перевыборного Общего собрания
членов Ассоциации.

1. По составу кандидатов в члены Совета Ассоциации.
2. По вьтлвижению кандидата на должцость Председателя Совета Ассоциации.
3. По кандидатуре на должность генерЕrльного директора Ассоциации СРО <Верхне-

Волжское ПСо).
4. О включении в состав повестки собрания п.5 дополнительно.
П. Утверждение плана проверок членов Ассоциации СРо кВерхне-Волжское

ПСо) на 2018г.

По первому вопросу (I-1)

Слуша-ши ЛУКАШЕВА А.В.
,Щовел до сведения членов Совета, что администрашией СРО выrrолнены требования
Совета о своевременной информации членов СРО о предстоящем отчетно-перевыборном
собрании и возможности вьцвигать кандидатуры и быть избранньпли в новьй состав
Совета. Предложений от членов Ассоциации Ее поступило,
В связи с завершением полномочий действующего состава !Iленов Совета Ассоциации
СРО кВерхне-Волжское ПСО)) и на основании п.3.7 и п.3.6 угвержденного <<ПоложеЕия о
Совете Ассоциации)), предложил внести следующие предложения собранию:
-утвердить новый'состав Совета в количестве шести членов Совета, четверо из KoTopbD(
булут из числа представителей юридических лиц и индивидушьньж предприЕимателей -
членов Ассоциации, двое - независимые Iш9ны;
-предложил внести в состав Совета Ассоциации следующих к€lндидатов:
ЛУКАШЕВ АНДРЕЙ ВЛАДИСЛАВОВИЧ - НО "Фонд "Инстlтцrг проблем устойчивог'о

развит,ия городов, и территорий "

ЛЫЗЛОВ ГЕРМАН АЛЕКСЕЕВИЧ - ООО кИнпроект>

дАйнов григориЙ львович _ ооо (дк)
голуБЕв николАЙ длвксЕЕВИЧ - ООО СНН кПромэлетронаJIадкаD
СОЛОВЬЕВ АЛЕКСАНДР ВЛАДИМИРОВИЧ - независимый член
шАМАГУЛоВЕВГЕНИЙНИкоЛАЕВИtI -незtlвисимыйчпен



Голосовали; <<Зо> - 100% голосов, <<Против>> - нет, <<Воздерlкался)> - нет

По второму вопросу (I-2):

Сrryшали ЛЫЗЛОВА Г.А.
Предложип член€lп{ Совета внести предложение собранию рекомендовать на должность
Председателя Совета Ассоциации кrlндидатуру ЛУКАШЕВА АНДРЕЯ
ВЛАДИСЛАВОВИЧА. Члены Совета поддержаJIи предIожение.
.Щругих предложений не последовало.

Голосова.пи: <<За>> - 100% голосов, <<Против>> - нет, <<Воздерrкался>> - нет

По третьему вопросу (I-3):

Слушали ЛУКАШЕВА А.В.
В связи с завершеIIиом полномочий генера-llьного директора Ассоциации СРО <Верхне-
Волжское ПСОD внести предложение на собрании о IIZвIIачении генерапьным директором
ЦИПЕНКО ВЯЧЕСЛАВА ВАСИЛЬЕВИЧА.

Голосова.пи: <<Зо> - l00% голосов, <<Противr> - нот, <<Воздерrкался)) - IIет

По четвертому вопросу(I-4):

Слуша.пи ЦИПЕНКО В.В.
Предложил внести в Проект Повестки дня предстоящего общего собрания пунктом 5

вопрос об исключении из членов Ассоциации СРО кВерхне-Волжское ПСО> организаций
-АО кЯрославскtш генерирующая компания);
-ООО кСК- Проект>
в связи с неоднократными нарушениями ими в течение одного года сроков оплаты
llленских взносов.
Голосова_пи: <<Зо> - 100% голосово <<Против>> - нет, <<Воздерrкался>) - нет

Слушали ЦИПЕНКО В.В.
,Щоложил члеЕам Совета о работе по проведоgию плановьD( проверок в 20|7r.
Представил на угверждение план проверок членов Ассоциации СРО кВерхне-Волжское
ПСо) на 2018г.
Голосовшrи: <<За>>'- 100% голосов, <<Против>> - нет, <<Воздерэrсался>) - Еет
Решили: угвердить плаЕ проверок членов Ассоциации СРО <Верхне-Волжское ПСО> на
201 8г.
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Совета Ассоциации А.Лызлов


